

CAI EA5
C185
JAN. 4 / 78

DOCS

Boletín
de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año VI, No. 1

4 de enero de 1978

Control de armas y desarme, 1

Visitantes de Guyana, 2

Tratado Canada/México, 3

Programas rurales en Brasil, 3

Los caídos deben ser recordados todos los días, 4

Liberación de un secuestrado -sus apresores todavía en libertad, 4

La Unión Soviética compra más trigo canadiense, 4

Donación de la UNESCO al Frontier College, 5

Detector de fiebre, 5

SEM mira a un mundo invisible, 5

Viaje solitario por el Pasaje del Noroeste, 6

Viviendas subterráneas, 7

Monocarril para Winnipeg, 8

Noticias breves, 8

Control de armas y desarme

"Como resultado de los esfuerzos persistentes de la comunidad internacional para reforzar la seguridad internacional mediante limitaciones de armas y medidas de desarme, ahora nos encontramos en el umbral de un acontecimiento importante", declaró el Sr. R. Harry Jay, representante de Canadá ante la Conferencia del Comité de Desarme de Ginebra. Así habló en el debate sobre desarme del Primer Comité de las Naciones Unidas en la sede de la misma en Nueva York el 27 de octubre.

"Debido a estar relacionada con problemas fundamentales de la percepción de las naciones sobre sus intereses de seguridad, el control de armas y el desarme es una tarea difícil y áspera que, en el pasado, ha estado cargada de frustración. Sin embargo, hay peligros graves e inmediatos inherentes al fracaso en conseguir un progreso. Más aún, otras demandas más constructivas sobre nuestros recursos nos hacen ver claramente que debemos proseguir nuestros esfuerzos con determinación renovada".

El Embajador Jay hizo notar que, de todos los problemas de armamento, los presentados por el armamento nuclear eran los más apremiantes y dignos de preocupación. En términos de proliferación de armas nucleares en los arsenales de las superpotencias, los actuales esfuerzos de los Estados Unidos y de la Unión Soviética para llegar a un acuerdo sobre una serie de medidas para limitar y, a continuación, invertir la confrontación estratégica eran de importancia vital. El Embajador Jay hizo énfasis en que estas negociaciones bilaterales deben destinarse últimamente a limitar la carrera de armas tecnológicas, así como a reducir el número de armas nucleares.

Dado que el mundo debe adaptarse a la creciente escasez de energía y debido a que muchos países buscan su solución en la energía nuclear, el Embajador Jay argumentaba que la necesidad apremiante de mejorar el sistema internacional de no proliferación y volver a examinar los riesgos inherentes a los varios ciclos nucleares y procesos atómicos adquirirá la máxima importancia. Manifestó también

